

Hari Kedua Ops Zebra Polresta Mataram Jumlah Surat Tilang Yang Dikeluarkan Meningkat Dibandingkan Hari Pertama

Syafruddin Adi - NTB.XPRESS.CO.ID

Oct 15, 2024 - 20:50



Operasi Zebra Rinjani 2024 Polresta Mataram hari kedua, (15/10/2024)

Mataram NTB - Jumlah pelanggar pada pelaksanaan Ops Zebra Rinjani 2024 Polresta Mataram Hari Kedua Meningkatkan dibandingkan Ops Zebra Hari Pertama.

Dari dua kali kegiatan per hari, dalam Ops Zebra di Hari kedua ini jumlah surat tilang mencapai 160 lembar. Jumlah tersebut lebih tinggi dibandingkan jumlah tilang yang di keluarkan Hari Pertama Ops Zebra Polresta Mataram yang hanya 151 lembar.

Hal ini disampaikan Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik AF, SIK.,MH., kepada awak media usai pelaksanaan Ops Zebra hari kedua, Selasa (15/10/2024).

“Hari ini kita laksanakan Operasi dua kali di lokasi yang berbeda, yang pertama Pagi hari di Jln. Majapahit Mataram dan sore harinya di Jl. Yos sudarso Ampenan. Hasilnya 160 surat tilang kita keluarkan kepada para pelanggar. Jumlah ini sedikit meningkatkan dibandingkan hari pertama, “ungkap Pria yang kerap disapa Yozana ini.



Dari 160 surat tilang yang dikeluarkan hari ini, 102 tilang yang diamankan STNK, 37 unit R2 yang diamankan, serta 21 tilang yang diamankan SIM C. Sedang pelanggaran yang dilakukan oleh sejumlah pengendara yang diberikan tilang adalah melawan arus, tidak menggunakan helm, berboncengan lebih dari satu, serta sepeda motor yang menggunakan knalpot tidak sesuai Spesifikasi (Knalpot Brong).

Disamping tindakan tilang kepada sejumlah pelanggar, pada Ops Zebra dihari kedua ini petugas juga menyerukan himbauan tentang tata tertib lalu lintas baik melalui komunikasi langsung maupun melalui broser yang dibagi-bagikan oleh petugas serta Spanduk yang terpampang di lokasi Operasi.

Hal ini Lanjutnya untuk mengedukasi masyarakat agar tertib berlalulintas serta mematuhi dan mentaati segala bentuk aturan dan syarat-syarat berlalulintas di jalan raya. Hal ini dilakukan guna meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berlalulintas dalam rangka menciptakan Keamanan, Keselamatan, Ketertiban dan Kelancaran Lalulintas (Kamseltibcarlantas).

“Kita berharap dihari-hari berikutnya hingga usai pelaksanaan Ops Zebra tingkat kesadaran masyarakat terhadap kepatuhan berlalulintas akan semakin meningkat, “pungkasnya. (Adb)